

¿Qué hay detrás de ese acto tan familiar en nuestra vida espiritual?

La señal de la Cruz

(De *Pórtico de la Vida en Dios*, de Pilar Avellaneda)

La señal de la cruz, gesto familiar desde nuestros primeros pasos, es una verdadera profesión de fe en Cristo Crucificado, expresada de forma corporal.

Es un sí rotundo a Aquél que sufrió por nosotros hasta entregar su Espíritu.

Con este simple gesto decimos "Sí" a Aquél que hizo visible en su cuerpo el amor de Dios hasta el extremo. Es un "Sí" gestual al Dios que gobierna con la humildad del sufrimiento, y cuyo amor es más fuerte que todo el poder de este mundo.

